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measX ist anerkannter Spezialist für Prüfstandstechnik und Testdatenmanagement. Seit 40 Jahren entwickelt, fertigt und vertreibt das Unternehmen kundenspezifische Testsysteme für Forschung, Entwicklung und Produktion. Namhafte Firmen aus Automobilindustrie und Maschinenbau sowie den Branchen Chemie, Elektronik und Energie vertrauen auf die Technologiekompetenz und die Expertise von measX.
Schwerpunkte im Kompetenzbereich Prüfstandstechnik sind automatisierte Mess- und Prüfsysteme, Modernisierungen, eigene Anschlusstechnik und spezialisierte Messgeräte in Kleinserie. measX ist ausgewiesener LabVIEW-Spezialist und Hauptdistributor der "Easy-to-use"- Messtechniksoftware DASYLab. Im Kompetenzbereich Testdatenmanagement realisiert measX Datenmanagement-Applikationen und Auswertesysteme, die Kunden helfen, gewonnene Testdaten umfassend zu nutzen. Die eigens entwickelte Auswertesoftware X-Frame ist universell einsetzbar. 
Das Auswertesystem X-Crash von measX ist die weltweit führende Software zur Bewertung von Tests zur Fahrzeugsicherheit und verbindlicher Standard der Euro NCAP. Auf Versuche zur Fahrdynamik ist die Software MOSES spezialisiert.
An den Unternehmensstandorten Mönchengladbach und Aachen sind mehr als 60 Mitarbeiter für Kunden in Deutschland, Europa und darüber hinaus tätig.
measX ist langjähriger Platin Alliance Partner von National Instruments, aktives Mitglied in Gremien wie AMA Fachverband für Sensorik e.V., ASAM e.V. und dem Arbeitskreis Messdatenverarbeitung Fahrzeugsicherheit (MDVFS). Als Partner von Universitäten und Hochschulen versteht sich measX als Brückenbauer zwischen Forschung und Industrie.
„ADAS IIT-Innovation In Test“, eine Kooperation von measX mit drei anderen Unternehmen, nutzt die Kompetenzen der Partner in den Bereichen Advanced Driver Assistance Systems (ADAS), Sensor Fusion, Hardware-in-the-Loop (HiL), V2X-Kommunikation, GNSS-Simulation und Datenmanagement, um Lösungen aus einer Hand für Tests zur Entwicklung autonomer Fahrzeuge anzubieten.

Mehr Informationen unter: www.measx.com


measX is a recognized specialist for test bench technology and test data management. For 40 years, the company has been developing, manufacturing, and selling customized test systems for research, development and production. Well-known companies from the automotive and mechanical engineering industries as well as the chemical, electronics and energy sectors rely on measX's technological competence and expertise.
The focus within test bench technology is on automated measurement and test systems, retrofitting, in-house tailored electrical connectivity, and pre-conditioning solutions as well as developing and building specialized measurement equipment in small series. measX is a proven LabVIEW specialist and main distributor of the "easy-to-use" metrology software DASYLab. In the area of test data management, measX creates data management applications and evaluation systems that help customers to make comprehensive use of acquired test data and therefore informed decisions. The in-house developed data management and analysis software X-Frame can be used across industries with all kind of data. 
The X-Crash analysis system from measX is the world's leading software for evaluating vehicle safety tests and a binding standard of Euro NCAP. The MOSES software specializes in vehicle dynamics tests.
At the company's locations in Moenchengladbach and Aachen, more than 60 employees work for customers in Germany, Europe and beyond.
measX is a long-standing Platinum Alliance Partner of National Instruments, an active member of committees such as AMA Fachverband für Sensorik e.V., ASAM e.V. and the Arbeitskreis Messdatenverarbeitung Fahrzeugsicherheit (MDVFS). As a partner of universities and colleges, measX sees itself as a bridge builder between research and industry.
"ADAS IIT-Innovation In Test" a collaboration between measX and three other companies, leverages the partners' expertise in advanced driver assistance systems (ADAS), sensor fusion, hardware-in-the-loop (HiL), V2X communication, GNSS simulation, and data management to provide one-stop solutions for testing the development of autonomous vehicles.
More information at: https://www.measx.com
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